

29 de mayo de 2008

## EL HOSPITAL 'LA MANCHA CENTRO' INFORMA A ALUMNAS DEL IES HERMÓGENES RODRÍGUEZ DE HERENCIA SOBRE LAS CARRERAS SANITARIAS

Un grupo de alumnas del Instituto de Enseñanza Secundaria Hermógenes Rodríguez de Herencia visitó esta semana el Hospital General 'La Mancha Centro', dependiente del Gobierno de Castilla-La Mancha, para informarse de las profesiones de la rama sanitaria a las que se podrían dedicar en un futuro.

Para ello, asistieron a una charla impartida en el Salón de Actos por profesionales del Hospital de Alcázar en la que se desgranó el contenido de cada una de las tareas asistenciales que se desempeñan. El encargado de hablarles de la vocación médica fue el coordinador de Urgencias del área, Juan Sánchez Espinosa.

La profesora asociada de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) y enfermera de la Unidad de Medicina Interna I del hospital alcazareño, Marta Díaz Suárez, introdujo a las alumnas en el ámbito de la profesión enfermera, sus correspondientes funciones y en el desarrollo del Plan de Cuidados. Por último, el supervisor de Fisioterapia, Abraham Gómez, clausuró la charla hablando de su área en profundidad.

La visita se completó con un recorrido a las nuevas instalaciones del proyecto de ampliación del Hospital General 'La Mancha Centro' guiado por la directora médica del área, Regina Leal. Durante el mismo, las alumnas, acompañadas por su profesor, quedaron sorprendidas por la amplitud de espacios y luminosidad de las nuevas dependencias.